

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Faits d'ailleurs

Rassemblés par G.R.M

**GRENOBLE : UN SQUATTEUR FAIT UNE CHUTE MORTELLE DU 13<sup>E</sup> ÉTAGE POUR ÉCHAPPER À LA POLICE**

Les policiers sont intervenus, jeudi après-midi, à Grenoble en France, pour un appartement situé au 13<sup>e</sup> étage d'un immeuble qui était squatté par deux personnes. Lorsque les forces de l'ordre ont frappé à la porte, les deux squatteurs ont voulu descendre au 12<sup>e</sup> étage en passant par le balcon. Mais l'un d'eux, âgé de 36 ans, a chuté dans le vide. Les secours, arrivés sur les lieux, n'ont pu que constater son décès. Quant à son comparse, il a réussi à descendre au 12<sup>e</sup> étage avant d'être cueilli par les policiers. Il a été interpellé et placé en garde à vue.

**CROATIE : DÉCOUVERTE DU CADAVRE CARBONISÉ D'UN FRANÇAIS DE 24 ANS DANS UNE FORÊT**

Un cadavre carbonisé a été retrouvé dans une forêt du nord-ouest de la Croatie. La macabre découverte a été faite le 20 mars près de la ville côtière de Rijeka. La victime a été identifiée : il s'agit d'un jeune français de 24 ans. Une autopsie a été pratiquée et a révélé que la victime a été étranglée à mort avant que son corps ne soit transporté dans les bois et arrosé d'essence, avant d'être incendié.

**LYON : UNE FEMME SUSPECTÉE D'AVOIR POIGNARDÉ L'UN DE SES AMANTS**

Les violences aggravées dont elle est accusée semblent s'être déroulées sur fond d'alcoolisation. Vendredi, une femme de 39 ans, soupçonnée d'avoir poignardé son amant de 44 ans, a été interpellée à Craponne, près de Lyon. L'après-midi des faits, la suspecte a retrouvé sa future victime chez l'une de leurs connaissances communes. Le trio discute et boit puis la femme retourne chez elle, non loin de là. Restés seuls, les deux hommes comprennent qu'elle entretient une liaison avec chacun d'eux. Ils décident alors de se rendre chez elle pour lui demander des explications. Le ton monte rapidement et, dans des circonstances qui restent floues, la suspecte aurait asséné un coup de couteau de cuisine à l'homme de 44 ans. Grièvement blessé au poumon, ce dernier a été hospitalisé. Mais ses jours ne sont pas en danger. La suspecte a été présentée au parquet de Lyon, puis placée sous contrôle judiciaire.

# Un véhicule percute violemment un éléphant

J.F. MAROLA  
Libreville/Gabon

UN pachyderme a été sérieusement blessé après avoir été percute par un véhicule. Tout l'avant de l'engin a été enfoncé, tandis que son conducteur a subi des dégâts corporels à la suite de cet accident insolite. Le drame s'est produit, il y a quelques jours, dans le département de Tsamba-Magotsi dont Fougamou est le chef-lieu.

D'après une source autorisée, Jean Nzigou Ditsouga au volant d'un véhicule de type Toyota pick-up double cabine, était parti de Yombi pour aller déposer une parturiente au centre médical de Fougamou. Sur le chemin du retour, le conducteur de l'automobile roulait à vive allure. Parvenu non loin de l'école militaire de Mandilou, il n'a pu éviter un éléphant qui traversait la route, et l'a violemment percute. Blessé, l'animal sauvage s'est fait menaçant, avant de charger son agresseur, c'est-à-dire le véhicule. Le choc a été si violent que le Toyota pick-up a subi d'importants dégâts, et son conducteur grièvement blessé.

La victime a d'abord été conduite d'urgence au centre médical de Fougamou. Mais son cas étant jugé critique, Nzigou Ditsouga a été évacué vers un établissement de santé de Lambaréné pour une meilleure prise en charge médicale, avant d'être transféré à Libreville où il se trouve, depuis lors, en soins intensifs dans une unité hospitalière. Quant à l'éléphant, espèce intégralement protégée dans notre pays, il a perdu une défense durant le violent choc, mais est tout de même parvenu à s'enfuir dans la forêt.

Les accidents impliquant les éléphants et les humains sont nombreux dans le département de Tsamba-Magotsi. Les pachydermes, en quête de nourriture, vont régulièrement dans les plantations pour tout ravager. Et quand ils se sentent menacés, ils deviennent vite dangereux.



Photo: J.F. Marola

Après l'accident, le véhicule a été endommagé et l'éléphant a perdu une défense.

## De la salmonelle dans des cartons de poulet saisis !

Abel EYEGHE EKORE  
Ntoum/Gabon

PLUS de 400 cartons de poulet trouvés dans l'entrepôt du magasin FZ Distribution, situé dans la zone industrielle d'Oloumi, dans le cinquième arrondissement de Libreville, viennent d'être retirés du circuit de la vente. Ces produits ont ensuite été détruits, parce que impropres à la consommation. La volaille concernée a été importée d'Europe. Et avant sa mise sur le marché pour y être commercialisée, elle est censée avoir subi des analyses en laboratoire. Or, sur des échantillons prélevés, a souligné un responsable de la Direction générale de la concurrence et de la consommation (DGCC), il a été relevé des traces de salmonelle sur ces aliments. Pour mémoire, la salmonelle est une bactérie à l'origine de l'intoxication alimentaire. Laquelle



Photo: Abel Eyeghe

L'opération de destruction au PK 13.

se manifeste par des crampes au ventre, de la diarrhée et de la fièvre.

Aussi les cartons de poulet incriminés ont-ils été déclarés impropres à la consommation par la DGCC : " Nous avons demandé à l'opérateur économique de mettre de côté ces aliments, le temps d'établir toutes les procédures judiciaires, pour leur destruction."

C'est chose faite depuis jeudi dernier, à la mi-journée. La Sonega Services Sarl a procédé à ladite destruction, par enfouissement, sur un site privé situé au PK 13, dans la commune de Ntoum. L'opération s'est déroulée en présence des autorités judiciaires et de la DGCC, ainsi que des représentants de FZ Distribution, le propriétaire du produit incriminé.